
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ５   ８番 議 員    河 野 保 久 

質問事項１ 
けやき台団地内の交通安全対策は 

～白坂久保田２号線の開通を受けて～ 

質問の要旨 

いろいろと住民間で議論された白坂久保田２号線が、本年４月１日に

開通の運びとなった。これをいい機会と捉え、けやき台団地内の交通安

全について町の姿勢を確認しておくことは必須と感じ、質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 開通後の団地内の通行量・運転マナー等、町はどの

ようにみているのか。所感を示せ 

 

(２) ５月初旬に白坂久保田２号線と北部環状線との交

差点で発生した交通事故について、次の点を示せ 

ア 事故の概要 

イ 今後の対策 

 

(３) 今後の団地内の交通安全対策を町としてどのよう

に考えているのか。できる限り具体的に示せ 
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